

Au programme de l'Enduro des vieillards de vie



Cette manifestation sportive a pour but entre autres, de sensibiliser au don de moelle osseuse.

/PHOTO P.V.

Samedi 27 avril c'est jour de fête pour les Zita. Zita était le sixième enfant d'une famille modeste de Lucques, ville de Toscane (Italie). C'était une petite vendeuse de légumes qui s'en allait au marché de Lucques pour ses parents. À douze ans, elle fut placée dans une famille comme servante, et ne la quitta plus. Toute sa vie, souvent, elle jeûnait pour donner aux pauvres une part de sa nourriture et laissa parfois son lit à une femme sans domicile.

Ce samedi 27 avril ce sera aussi une journée placée sous le signe du don. En effet dans le parc d'Albertas de Gémenos se déroulera la 6^e édition de l'Enduro des vieillards de vie organisé par Tribal sport.

Celle manifestation autour du sport poursuit trois objectifs : sensibiliser au don de moelle osseuse, agir en faveur de la recherche sur les cancers pédiatriques et dans le cadre de cette action soutenir le HTC Project en lui reversant une grande partie de ses bénéfices pour que ce projet scientifique puisse être mené à bien, et aussi apporter une aide financière à l'association le Rire médecin en lui attribuant aussi une partie de ses bénéfices.

Pour la petite histoire l'Enduro des vieillards de vie est né en 2014 suite à un formidable élan solidaire d'une bande de copains passionnés de VTT Enduro..

En effet en 2013 la fille de l'un d'entre eux âgée de 6 ans rechute d'une leucémie précédemment soignée et son ultime recours est la greffe de moelle osseuse. Elle a eu la chance de trouver un donneur compatible, mais beaucoup d'autres

La course des Petites foulées est organisée pour les enfants de la maternelle au collège.

enfants ne l'ont pas car la petite fille n'avait qu'une chance sur un million de trouver cette personne. Face à cette situation la bande d'amis décide de se mobiliser pour sensibiliser un maximum de personnes au don de la moelle osseuse. Ils organisent le premier Enduro des vieillards de vie qui, d'année en année par la suite va connaître un succès grandissant.

Au programme cette année : le premier départ des trois spé-

ciales (une en version Race et deux en version Découverte) sera donné à 9h 15 par groupe de quatre en équipe de deux ou en individuel direction le col de l'Espigoulier par le vallon de la Galère.

S'en suivra dans le parc d'Albertas à 10h 30 le départ de la première course des Petites foulées organisée pour les enfants de la maternelle au collège avec des parcours adaptés selon les catégories d'âge. Ainsi les plus jeunes auront un parcours de 300 mètres alors que les plus grands devront avaler les 1000 mètres de la course.

Durant toute la journée, des stands proposeront des informations et des animations tels que des grands jeux en bois, du recyclage artistique, du dessin, des ventes de créateurs, du maquillage et tatouage, de l'initiation au VTT, un cours de piloxing sera proposé sur l'herbe par Isabelle et 13 happyflit sous le coup de midi, une tombola dont le tirage est prévu à 17h et une flasmob sous la direction de Cédric de l'espace Aquagem...

Plusieurs groupes de musique viendront égayer l'évènement jusqu'en soirée - 13h, concert Rock avec le groupe Jardin Divers, 16h, nouveau

concert, 19h concert de musique Irlandaise avec le groupe Geckop et à 20h30 un concert rock avec le groupe Magnu qui parachèvera cette journée bien remplie. Un espace restauration buvette permettra de se désaltérer et de déguster une daube provençale le midi et des poulets à la broche le soir.

Le dimanche dès 8h, les coureurs VTT repartiront dans le massif du Garlaban pour trois nouvelles spéciales (une en ver-

L'Enduro des vieillards de vie aura lieu au parc d'Albertas le samedi 27 avril.

sion Race et deux en version Découverte). La remise des prix de la compétition en formule Race sera réalisée à 16h à Lascours sur la place du village. À noter sur vos agendas : samedi 27 avril, Enduro des vieillards de vie au Parc d'Albertas.

Retrouvez toutes les informations d'inscription et de participation sur tribalsport-nature.fr ou endurodesveilleurs-devie.fr.

Patrick VERNAZZA